
Association A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée
05000 Gap

COMPTE RENDU TABLE RONDE N°1

Date : 26/02.2021 Lieu : Visioconférence A  20H00 Date prochaine Table Ronde : par framadate Isabelle N.

Membres actifs présents : Paule Girousse, Armelle Fanari, Carole Chassard, Isabelle Nowicki, Brouquier Sandrine, Chantal Rosso, Josiane
Pailhez, Sophie Schall, Catherine Chaudot, Jacques Olive, Sébastien Gimbert

Membres absents : Blanc Patricia, Combaz Catherine, Miton Isabelle Membres observateurs présents : Aurore Morel, Laurence Perreau.

Secrétaire de séance : Paule Girousse Relecture, mise en page et correction C.R : Sandrine Brouquier

Sujet 1) de l’ordre du jour :  recrutement nouveaux adhérents Sandrine

Discussion : Demande que soit voté le nombre d’adhérents qu’Acoumpagna peut/veut inclure. Propositions : 1) nombre proposé  à 10 2)
que la nouvelle pochette d’accueil soit validée dans 1 mois.3 ) Proposition de prendre rdv (avant cet été) avec le Greta pour présenter le collectif
aux différentes formations  ET 4)  proposition à ces publics d’une invitation à une information collective en septembre (à organiser) Sandrine
Discussion..Je souhaiterai faire partie du binôme pour le rendez- vous du Greta en lien avec notre Com Partenariat.

- Demande d' adhésion de Fanny Rubino, monitrice éducatrice au SAVS. Elle m'a contacté, suite à son mail.Nous l' avions rencontré avec
Laurence en Novembre dernier au  Bureau SAVS, rue Jean Jaurès, en vue d' un partenariat avec eux.Chantal Rosso

Décision : vote de nouveaux adhérents à hauteur de 10 personnes (de préférence) actives. Sandrine et Sophie vont travailler sur les
nouveaux documents de la pochette d’accueil qui sera à valider. Nous prendrons 1 rdv avec le Greta pour présenter l’asso avant cet été si
possible. Isabelle veut aussi bien venir selon ses dispos. Sandrine rappelle que les adhérents peuvent avoir 1 réseau de gens qui souhaite
adhérer et elle se mettra en relation avec Chantal qui a répondu à Mme Rubino.



Sujet 2) de l’ordre du jour : qui fait quoi?

Discussion : récapitulatif des actions à faire et par qui pour faire tourner l’asso. Changement du mot de passe de la boîte gmail.
Si vous avez des problèmes de connection (gmail, wiki), contacter Paule

Décision : après 1 récap et lecture des adhésions, il y a 14 membres actifs, 12 membres observateurs sortants, 2 bienfaiteurs et 5
adhérents actifs ou sortants qui ont fait un don.
Aurore se propose de téléphoner à Brigitte Escallier pour l’aider à se positionner.

GOUVERNANCE  Fiche Instance Com interne

A) Boite mail
- 1 Chaque référent de com répond aux mails qui lui sont adressé
- 2 Les personnes de la permanence téléphonique avec 1 binôme en soutien si nécessaire
- 3 Jacques Olive
- 4 Jacques Olive
- 5 Paule Girousse

B) Boîte aux lettres Catherine Combaz, Jacques Olive (nous avons 2 clés de la boîte aux lettres)

C) Réunions
- 1 Isabelle Nowicki
- 2 Isabelle Nowicki, Catherine Chaudot
- 3 Isabelle Nowicki, Catherine Chaudot
- 4 A demander lors de la date arrêtée du Framadate
- 5 Isabelle Nowicki
- 6 Chaque adhérent en fonction de sa mission dans sa gouvernance
- 7 Chaque adhérent
- 8 Paule Girousse
- 9 Paule Girousse pour le bilan des tables rondes, Carole et Sébastien bilan trésorerie, Chantal bilan com externe avec l’aide de chaque

adhérent actif qui a choisit ses missions respectives dans chaque instance
- 10 Non défini



- 11 À tour de rôle lors des tables rondes et A.G
- 12 Jacques Olive
- 13 Isabelle Nowicki,
- 14 A tour de rôle. Pour l’ordre du jour de l’ A.G le temps devra être au préalable “compté”  pour tenir la durée impartie

D)  Wiki
- 1 Paule Girousse
- 2 Paule Girousse
- 3 Paule Girousse
- 4 Paule Girousse
- 5 Paule Girousse, Jacques Olive sur doc et ressources, chacun peut alimenter le wiki d’infos.

E)  Permanence Téléphonique : Catherine Chaudot, Sophie Schall, Isabelle Mitton, Carole Chassard, Josiane Pailhez

F)  Intendance : Paule Girousse avec soutien de membres actifs en fonction de leurs missions dans les instances

G) Accueil des nouveaux adhérents : Sandrine Brouquier, Sophie Schall

GOUVERNANCE  Fiche instance Com externe : Josiane en observation
- 1 Chantal Rosso
- 2 Chantal Rosso
- 3 Chantal Rosso
- 4 Chantal Rosso
- 5 Chantal Rosso
- 6 Rien en cours pour le moment

(le département a laissé entendre qu’une demande pourra être faite en cours d’année si besoin)
- 7 projet d’actions: Blanc Patricia, Armelle Fanari, Josy, soutien Isabelle
- 8 Aurore Morel, Isabelle Nowicki selon disponibilité

Il s'agit à travers le n°8 notamment de reprendre contact avec la radio RCF qui nous avait déjà reçu 1 fois pour parler d’Acoumpagna et de
promouvoir l’exposition “Tout le monde est quelqu’un”. Odile avait été l’adhérente interviewée. La radio envisageait de faire passer une plus
longue bande son du pôle sonore de l’expo pour 1 2ème émission.

Trésorerie Carole Chassard, Sébastien Gimbert, soutien Isabelle Nowicki



Un rappel sera fait à tous les adhérents actifs pour s’investir dans les missions : de la permanence téléphonique et de la gestion des offres
d’emplois via la boîte mail car trop peu nombreuses sont les personnes sur ces missions importantes. Il a été proposé : que les personnes
“frileuses” de prendre le téléphone et gérer les offres via la boîte mail, soient accompagnées sur 15 jours dans le mois par une autre plus aguerri
et que la permanence et les offres de la boîtes soient gérées sur une durée plus souple par la/les personnes (15 jours, 1, 2 mois…)

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujets 3) de l’ordre du jour :

Suite au recrutement des nouveaux adhérents, doit-on relancer nos partenaires et à quel moment ...quel partenaire souhaite-t-on relancer ?
- Cotisation Locommun doit -on renouveler la location annuelle de la salle ou voir les nouveaux locaux d' Ergologic avec Catherine ?
- Où en est-on des adhésions de Ludambule, Ouort de Bénévent, Café des familles ?
- Permanence téléphonique…
- Avec Paule nous avons récupéré le damier au Café des Familles...où peut-on le stocker? Chantal non abordé, à reporter
- Proposition d’adhésion à la Médiathèque de Gap. https://www.mediatheque-gap.fr/cms/articleview/id/183 Aurore non abordé, à reporter

Discussion :
Catherine Leprince n’a pas la place de mettre le damier dans ces nouveaux locaux.
Il reste 9 réservations à Locommun. Continuer le partenariat avec l’Ouort pour pérenniser des ateliers. Josy parle notamment de l'atelier
"masques" qui ouvre sur un “partenariat tripartite avec le lieu ressources et l’Ouort. Réalisation à faire en collectif ou en individuel.
Le Codes a une banque de jeu que l’on pourrait consulter, Chantal ou Laurence se proposent de se renseigner.
Chantal va s’occuper d’appeler des partenaires pour caser le damier.

Il est question de réaliser un budget prévisionnel pour achats de jeux et de matériel pour la com ateliers. Acoumpagna aurait donc une mini
“jeudothéque” et du matériel en prévoyance d’ateliers. La com atelier doit proposer les sommes demandées. Il est rappelé que c’est Josy qui a la
clé de  la salle à Locommun et qu’il faudrait trier l’armoire de l’asso car des denrées périmées y sont stockées

Décision :
Vote du : renouvellement de l'adhésion à l’Ouort, de l'adhésion à Ludambule + carte à 35 et d’1 enveloppe pour l’achat de jeux

https://www.mediatheque-gap.fr/cms/articleview/id/183


Sujet 4) de l’ordre du jour : Chantal josy

Nous souhaitons et proposons avec Josy et Armelle qu' Accompagna participe à l'animation de l’Ouort de Bénévent sur le thème “des Masques”
de Juin prochain et durant l’été.
Nous vous demandons de proposer cette activité à vos bénéficiaires :
-soit les mercredis après-midi à Bénévent lorsque l'accueil au jardin sera à nouveau ouvert.
-soit individuellement lors de vos accompagnements.
-soit des rencontres à Gap… Vos idées sont les bienvenues.
Il serait  proposé dans le cadre du Lieu Ressources un après midi concernant ce projet entre Acoumpagna / l’Ouort /et lieu ressource

Discussion :
Sujet abordé par Josy. Ne faudrait-il pas formaliser ce projet en informant notamment tous les adhérents par la com atelier ?

Décision : (intégrer un Oui/Non….) Aucune décision?
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 5) de l’ordre du jour : comment informer les membres observateurs sur les tables rondes ? Paule

Discussion :

Décision : Protocole décidé :envoi de la date de la table ronde, envoi de l’ODJ et du Compte rendu sur leur boîte mail perso.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 6) de l’ordre du jour : Flyers à refaire Sandrine

Discussion : La fille de Chantal nous avait fait un 1ier jet pour un nouveau  flyer. Étant donné que l’association part sur de nouvelles “bases”,
qu’il reste de l’argent sur le compte à l’Atelier, autant l’utiliser pour refaire des flyers plus professionnels et modernes.

Décision : Vote pour faire refaire les flyers. Nous devrons donner toutes les informations et docs utiles pour ces nouveaux supports. Chantal
peut lui transmettre. Nous trouverons un moyen pour la rémunérer.
Logo à garder ? non abordé, à reporter



Fin de la séance à 23h20


